
 
 
 

 

 

ATA DE REUNIÃO 

Local: Auditório da Secretária de Estado do Meio Ambiente - SEMA 

Data: 08 de junho de 2022. Hora: 9h ás 11h30 

NOME COMPLETO INSTITUIÇÃO ENTRADA SAÍDA FUNÇÃO 

Glauce Ma. Tavares 
Monteiro 

ASSCOL/SEMA 08/06/22 08:36 08/06/22 10:25 
ASSESSORA DOS 

COLEGIADOS 

Israel Wilter Cabral Dourado CRBIO-06 08/06/22 08:48 08/06/22 10:16 CONSELHEIRO 

Francimar Mamed UFAM 08/06/22 08:51 08/06/22 09:18 CONSELHEIRO 

Fabrícia Arruda SEAGA/SEMA 08/06/22 08:53 08/06/22 10:08 CONVIDADA 

Izaías do Nascimento ASSHID/SEMA 08/06/22 08:53 08/06/22 10:08 CONVIDADO 

Carlossandro Albuquerque UEA 08/06/22 09:04 08/06/22 10:16 CONSELHEIRO 

Edmar Lopes Magalhães SEDECTI 08/06/22 09:06 08/06/22 10:16 CONSELHEIRO 

Ayub Borges ASSHID/SEMA 08/06/22 09:20 08/06/22 09:41 CONVIDADO 

Maria da Glória Gonçalves 
Melo 

UEA 08/06/22 09:30 08/06/22 10:02 CONSELHEIRA 

DELIBARAÇÃO DO DIA 

Pauta: Análise dos projetos “Fortalecimento do Sistema de Gestão Ambiental do Município de 

Tabatinga/AM”, do proponente Secretaria de Meio Ambiente de Tabatinga, e “Contratação de 

Serviço de Pessoa Jurídica para Elaboração do Plano da Bacia Hidrográfica do Rio Tarumã-Açu, 

do proponente Secretaria de Estado do Meio Ambiente - SEMA. A Assessora dos Colegiados, 

Glauce Tavares iniciou a reunião informando aos representantes que haviam dois projetos para 

análise. O primeiro em questão foi do Plano de Bacia, apresentado pela Secretária Executiva do 

Recursos Hídrico, Fabrícia Arruda, que explicou aos membros da câmara técnica que o projeto visa 

evitar conflitos na Bacia Tarumã- Açu, alguns até identificados, tais como: zoneamento do espelho 

d’água, instrumento norteador de uso da bacia e a capacidade do corpo receptor. Um grande problema 

já encontrado nessa bacia hoje é grande número de flutuantes existente nela. O maior objetivo do 

Plano de Bacia é fundamentar e orientar na implementação de ações estratégias para construção 

gradativa e participativa das políticas nacional e estadual de recurso hídricos. O representante da 

UEA, Calossandro Albuquerque questionou sobre o valor do projeto pois, no documento que recebeu 

por e-mail não estava especificando o valor, questionou também, o porquê que não foi emitido no 



 
 
 

 

 

Itens de Ação 

Encaminhamentos da reunião (tarefas) Responsável Prazo final 

Ajustar o projeto Contratação de Serviço de 
Pessoa Jurídica para Elaboração do Plano 
da Bacia Hidrográfica do Rio Tarumã-Açu  
dentro do Plano de Trabalho  

Glauce Tavares 

 

Próxima Reunião 

formulário padrão conforme rege a resolução.  O representante do CRBio-06, Israel Dourado 

também questionou sobre o valor do projeto que não constava no documento que recebeu, e também 

sobre o prazo para cada etapa de processo do Plano de Bacia que não estava bem definido. Em 

resposta, a Secretária Executiva do Recursos Hídrico, Fabrícia Arruda disse que o projeto tem 

valor sim, é de R$ 862.199,07 (Oitocentos e Sessenta e Dois mil Cento e Noventa e Nove reais e Sete 

centavos), e que seria pago por etapa, a cada entrega do produto. Sobre o formulário, perguntou se 

era preciso adequar o projeto no formulário para submeter novamente aos conselheiros. O 

representante da UEA, Calossandro Albuquerque sugeriu que apenas o TDR fosse anexo ao plano, 

uma vez que nele já consta todas as informações necessárias do projeto. Em seguida fez duas 

perguntas, a primeira, se o valor R$ 862.199,07 era suficiente para execução do Plano de Bacia, a 

segunda, se o recurso sairia do FEMA para a conta da secretaria para que assim pudessem fazer 

contratação da empresa executora do plano. A Secretária Executiva do Recursos Hídrico, Fabrícia 

Arruda explicou que o recurso não entraria na conta da SEMA, que ao fechar contrato com a empresa 

licitada, a mesma receberia através do FEMA, sempre terá esse intermédio da SEMA porque o FEMA 

não tem personalidade jurídica e com isso não pode fechar contratos diretos. Finalizando este item de 

pauta e não havendo mais questionamentos por parte dos membros da câmara, a Assessora dos 

Colegiados, Glauce Tavares sugeriu o ajuste do projeto dentro do plano de trabalho, onde seria 

encaminhado à Câmara Técnica e após avaliação dos representantes, seria encaminhado para 

plenária, agradeceu a participação dos proponentes e em seguida perguntou aos membros quem 

poderia ser o relator, na ocasião o Representante da UEA, Calossandro Albuquerque se 

disponibilizou como relator deste projeto. Continuando, partiram para análise do segundo projeto, 

“Fortalecimento do Sistema de Gestão Ambiental do Município de Tabatinga/AM” o qual já tinha 

passado pela Câmara e mesma solicitou alguns ajustes no projeto e ao ser avaliado novamente pelos 

membros, por unanimidade foi dado por APROVADO o projeto.  E não havendo mais nada a discutir, 

foi dada por encerrada a reunião. 

 

 



 
 
 

 

    

 


